

COMMUNICATIONS ET CULTURE

de l'énergie dans le but d'amener les provinces à se prononcer en faveur d'une ratification de cette convention par le Canada.

Dans le domaine du droit économique, le Ministère a entrepris des négociations visant à établir une série d'accords bilatéraux relatifs à la

Le Secteur des communications et de la culture a un double rôle à jouer. Tout en tenant les citoyens canadiens informés du rôle du Canada dans les affaires internationales, il fait la promotion du pays sur la scène internationale de manière à permettre à la communauté internationale de bien comprendre les objectifs visés en matière de politique extérieure et de commerce extérieur.

Au cours de l'année écoulée, le Secteur s'est efforcé tout particulièrement de mieux faire comprendre aux médias la politique du Canada relativement aux changements survenus en URSS et en Europe et aux initiatives canadiennes en Amérique latine et en Afrique du Sud. Voici quelquesunes des initiatives que le Secteur a entreprises en 1989-1990 :

- Il a élaboré un programme d'information anti-drogues qui met

protection des investissements étrangers. Le Canada a déjà signé de tels accords avec l'URSS et la Pologne. Un règlement hors cour est intervenu relativement à l'ensemble des plaintes et litiges logés à l'endroit du Conseil international de l'étain et de ses 23 États membres.

les Canadiens en garde contre les dangers de transporter ou de consommer des drogues à l'étranger.

- Il a contribué à l'élargissement de la liberté de la presse en Afrique du Sud en permettant à des journalistes noirs d'acquérir de nouvelles compétences et d'établir des liens avec des journalistes et des organes de presse canadiens.
- Il a produit un nouveau film et vidéo intitulé *Oh Canada!*, qui permettra de faire connaître le Canada à des auditoires étrangers. Ce film servira au gré des besoins des missions canadiennes à l'étranger.
- Il est chargé de promouvoir la politique extérieure et le commerce extérieur du Canada par le biais d'activités sportives internationales. Ainsi, il a accordé son appui à la ville de Toronto, qui a posé sa candidature en vue de présenter les Jeux